

Rettung der Arena-Bar

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS und der SPÖ Margareten stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20. September 2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass das Lokal in der Margaretenstraße 117 - bekannt als die Arena-Bar - als Veranstaltungsort erhalten bleibt.

Begründung

Die Arena-Bar wurde 1959 als Varieté Lokal von Helene und Mendel Wanne gegründet. Die kleine Bar hat sich in den sechziger Jahren einen legendären Ruf als Nachtlokal mit ambitioniertem Varieté Programm erarbeitet. Sie galt, samt ihrer Besitzerin, als ein geheimes Wahrzeichen von Margareten.

In den letzten Jahrzehnten hat sich die Arena Bar auch als Spielort für junge Kulturinitiativen etabliert, da die Bühne und der Zuschauerraum des Lokals (ca. 50 Plätze) eine ideale Größe für erste Bühnen-Projekte junger Kulturinitiativen haben.

Auch viele Bezirkskulturprojekte in Margareten haben die Arena Bar für ihre Aufführungen angemietet. Das Lokal liegt mitten in Margareten, hatte ein unverwechselbares Ambiente und wurde bis zuletzt engagiert geleitet von Helene Wanne und ihrem Sohn.

Helene Wanne ist zu Beginn dieses Jahres mit weit über neunzig Jahren verstorben. Die weitere Zukunft der Arena Bar ist nun nicht mehr gesichert. Mit der Schließung der Bar verliert Margareten einen weiteren wichtigen Spielort für Bezirkskulturprojekte.

Die Bezirksvertretung spricht sich mit dieser Resolution dafür aus, dass von Seiten des Bezirks eine Weiterführung des Lokals als Veranstaltungsort befürwortet und in den gegebenen Möglichkeiten voll unterstützt wird.



BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

BRⁱⁿ Elke Hanel-Torsch
für den SPÖ Klub